

# 石川ミリオンスタース入団へ

## 植、秋山選手を指名



左から端保代表、秋山選手、植選手、森監督

プロ野球独立リーグ・BCリーグのドラフト会議で金沢学院大学野球部の植聡二郎内野手、秋山和哉外野手が石川ミリオンスタースから地元枠で指名されました。

12月13日、端保聡代表取締役と森慎二監督が指名の挨拶に来校し「これからはプロ野球選手として、プレーだけでなく、社会人として模範となれる人間になってほしい」と激励しました。二人は「気を引き締め頑張ります」。

自分の持ち味を生かし2年連続の日本一に貢献したい」と一年目からの活躍に意欲を見せていました。指導してきた角尾貴宏監督から「金沢学院大学で培ったものを發揮し、皆か

## 日頃の成果を格調高く

### 大学・短大文化部相次ぎ発表会



吹奏楽部発表会 =県文教会館

ら愛される選手になってもらいたい。そしてあとに続く後輩にプロ野球選手への道を開いてほしい」とエールを送りました。

演劇部「演劇集団ROUGH」の公演「サブロクサーフィン」は私の声見えますか」は11月26日、27日の両日、金沢市民芸術村で開催されました。部員が脚本、演出を手がけました。

邦楽部は、12月10日、石川県教育会館で演奏会を開きました。少人数ながら優雅な音色を披露しました。

吹奏楽部は、12月11日、石川県文教会館でコンサートを行ないました。衣装チェンジや踊りや歌を加えるなど、工夫を凝らした演出でした。

この後、合唱部が1月21日金沢市アートホールで定期演奏会を行います。華道部が2月9日、10日、ANAクラウンプラザホテル金沢で華展を開催します。

## 大学・短大の講義体験

### 東高2年生

金沢学院東高校2年生約270人が12月12日、金沢学院大学、金沢学院短大の講義を受けました。

12教室に分かれ坐学や実習を体験し、文学部水洞幸夫教授「『山月記』の謎」李徴はなぜ虎になったのか?」、経営情報学部船橋健二教授「『経営学を学ぶとは』」企業経営の仕組み・マネジメントの必要性などの大学らしい講義や美術文化学部市島桜魚教授「『金』の輝きとその魅力」、短大食物栄養学科二階堂修教授「あなただけの体指標測定」などの興味深い実習に生徒たちは「早く大学・短大で勉強したい」と口々に感想を述べていました。



見て、上手くできたよ! =市島教授実習で

## 大学学友会が東北物産展

### 復興支援へ片町商店街と合同で

金沢学院大学学友会が片町商店街振興組合と合同で12月9日から3日間、ラプロ片町で東北物産展を開催し、被災地復興支援に尽力しました。

会場では宮城県でボランティア活動に当たった寺西一平君、須貝友貴君、写真の支援活動の様子を伝える写真も展示されました。



## 3人に知事表彰

### 私学教職員教育功労者

今年度の私立学校教職員教育功労者として、金沢学院大学から次の3人が知事表彰を受けました。

中島彰史基礎教育機構教授、山下久夫文学部教授、渡辺涼子スポーツ健康学部教授の皆さん。